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INDICAÇÃO Nº 261/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos para 

determinar à Secretaria Competente, a contratação de pediatras para atendimento da 

UPA – Unidade de Pronto Atendimento. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Desde a reabertura da UPA, o atendimento mais reivindicado é o de 

pediatria. No Pronto Socorro do Hospital Walter Ferrari é a especialidade mais 

procurada e que tem mais fila para atendimento. Outro ponto é a localização bastante 

estratégica. 

Havendo pediatra na UPA, além de diminuir a espera, encurta-se a 

distancia a percorrer em busca de um atendimento, muitas vezes emergencial, 

proporcionando assim um tratamento mais igualitário à população. 

Gabinete do Vereador Afonso Lopes da Silva 

Jaguariúna, 10 de julho de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - Silva 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


